
自民党 江東区議会議員

江東区議会自民党 区政リポート

◆昭和４７年１月 大分県出身
◆平成６年３月 明治大学 商学部卒業

◆職歴：平成６年４月 国内金融機関就職～
外資系金融機関勤務～江東区議会議員（2期目）
※令和元年度所属委員会 【常任委員会】文教委員会
【特別委員会】防災・まちづくり・交通対策特別委員会
（副委員長）
◆趣味：日本全国温泉めぐり、ジョギング

是非フォローをお願いします！

Facebook（西垣 誠）

Twitter
（@nishigakimakoto）

現役子育て世代の目線で！

お年寄りが安心して
過ごせる

環境づくりを！

地元商店街の
ますますの
景気向上を！

公式ホームページ◆http://nishigakim.jp/
携帯電話◆０９０－１１１０－５３９２
事務所◆江東区豊洲４－９－１３－２０７
発行責任者◆西垣 誠

★皆様のお声お寄せください！

【江東区における活動の経歴】
◆豊洲北小学校初代ＰＴＡ会長（６年間）◆深川第五中学校ＰＴＡ副会長◆江東区青少年対策豊洲地区委員会育成部長◆区立小学校ＰＴＡ連
合会会長◆保護司候補者検討協議会委員◆青少年問題協議会委員◆生活安全対策協議会委員◆環境審議会委員◆砂村囃子豊洲保存会
会長◆豊洲睦会員◆牡丹町公園ラジオ体操会顧問◆金剛禅総本山少林寺東京辰巳道院顧問◆保護司◆江東区エアロビック連盟顧問◆ロー
リングマンデープリスクール第三者委員◆ＮＰＯ法人都市型防災ネットワーク副理事長
★平成２４年１１月３日「江東区政功労者表彰（教育関係功労者）」受章★令和元年１１月２８日「東京都保護司会連合会会長表彰」受章

にしがき誠が目指す

３つの政策！

討議資料

様々なテーマに応じて無料出張講演承り
ます。お気軽にお問い合わせください！
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第２９回・第３０回 区政報告会
※参加費無料（小さなお子様連れも大歓迎です！）
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プロフィール

お年寄りを敬い、こども達が輝く地域へ！ お問合せ先

豊洲西垣 検索

地域の方からご要望をいただき、私が平成３０年度予算審査特別委員会で
早期設置を要望していた自転車駐車場が、４月１日に２ヶ所供用開始されま
した！場所は、有明２丁目にある“りんかい線国際展示場駅”の横と、有明
３丁目にある“ゆりかもめ有明駅”の高架下です。

国際展示場駅の横の駐車場は、私からの要望とおりに有人管理となりま
した。（１９時～翌７時までは無人となります）

なお、自転車駐車場が供用開始されると同時に、区条例で駐車場近辺が
「自転車放置禁止区域」となりました。

駐車場料金は２４時間で１００円と安価な設定なので、是非ともご利用くだ
さい。（定期利用も可能：一般１ヶ月１，５００円、学生１，０００円等）

今後は不定期に巡回があり、駐車場を利用していない放置自転車は撤去
されます。

新型コロナウイルスの感染拡大の状況によっては中止
する場合があります。開催有無については６月２５日に
私の公式ホームページに投稿いたしますので、ご確認
ください。
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昨年の１１月の区議会本会議一般質問で私から要望したとおり、
江東区全域の拠点避難所へペットを同行できるように体制整備を
することが、防災・まちづくり・交通対策特別委員会で報告されま
した。

多くの支援者の皆様からご要望をいただいていた本件について、
早期に実現ができたことを大変嬉しく思います。

なお、各避難所では動物アレルギーをお持ちの方々への配慮
が実施されますので、必ず指示に従ってください。

★古石場文化センター 第１研修室（２Ｆ）
日時：７月１０日（金） １０：００～１１：３０

※９：４５受付開始

★豊洲シビックセンター 第２研修室（８Ｆ）
日時：７月１１日（土） １８：３０～２０：００

※１８：１５受付開始

区政レポートや街頭演説ではお伝えしきれないことが
たくさんございます。今回も有意義な情報交換の場と
なることと確信いたしております。ご友人の皆様お誘
いあわせのうえ、お気軽にお越しください。
★２回共に同じ内容です。

早期設置を要望していた有明の自転車
駐車場が供用開始されました！

私が要望したとおりに拠点避難所へ
ペットの同行可となりました！



令 和 ２ 年 度 予 算 審 査 特 別 委 員 会 一 般 会 計 質 疑 応 答

Ａ：１８歳開催と２０歳開催では、それぞれメリット・デメリットがあると認識している。
今後、対象年齢については幅広くご意見をお聞きしながら、また、他区の状況も参考にしながら早期に決定・公表する。

★今後も２０歳開催での早期公表を強く要望してまいります。異論がございましたら、是非私のＨＰよりご意見・アイディアをお届
けください！

成 人 式 運 営 に つ い て 答弁者：青少年課長

区立公園への喫煙所設置（案）について

地域開放型のグラウンドを新設して豊洲西小学校の校庭の補完施設へ 答弁者：河川公園課長

答弁者：河川公園課長

Ｑ：令和４年４月から、民法改正により成人年齢が１８歳に引き下げられる。本区主催で開催している
成人式の対象年齢について、１８歳の１月は受験や就職など人生の大きな節目の時期であると共に、
飲酒や喫煙・ギャンブルは法改正後も２０歳以上が維持されることより、「２０歳を祝う集い」などに名
称を変更して、２０歳の開催を維持すべきと考える。
また、保護者の経済的負担なども鑑み、遅くとも本年中には対象年齢について公表すべきと考える。

Ｑ：望まない受動喫煙の防止と喫煙者の権利を守る両面を鑑み、区立公園・児童遊園は全面禁
煙とし、区内に煙の漏れない喫煙所の設置を求めてきたが、検討状況はいかがか。

Ｑ：喫煙マナーについて近隣の皆様からご意見が多い豊洲３丁目公園に喫煙所の設置が検討されているようであるが、平日は
近隣保育園や豊洲北小学校が、また週末は地元少年野球チームが利用していることより、設置場所については十分にご留意を
いただきたい。

また、近隣オフィスビル内の喫煙所が混雑しており、本公園に喫煙所を設置した場合、こちらを利用することが想定される。設
置決定後には喫煙者のマナーについて、近隣企業への事前周知が必要であると考える。

Ａ：設置場所については慎重に検討する。また、喫煙所の巡視員などを含めて事前の対策を検討する。

Ｑ：昭和大学江東豊洲病院の横の長期間未利用となっている都有地を地域開放
型のグラウンドに整備すると共に、今後児童数が急増する豊洲西小学校の校庭
の補完施設として有効活用すべきと考える。

Ａ：当該都有地は東京都港湾局が所有しており、現在はオリンピック関連の資材
置き場として使用されている。
東京都に確認したところ現時点では今後の利用方針は未定とのことであるが、
本区として有効な活用がなされるよう東京都に働きかけをしていく。

★オリンピック・パラリンピックは来年に延期となりましたが、早い段階から東京
都に対して先を見据えた要望を実施して、豊洲西小学校の児童達も授業等で利
用できるよう強く要望いたしました。

Ａ：検討を重ねた結果、令和２年４月からまずは児童遊園を全面禁煙とする。区立公園の禁煙化
については、全庁的な検討委員会を発足させてさらに検討を進める。
また、令和２年度は区内に２ヶ所の喫煙所の設置を検討している。喫煙所はコンテナタイプで、
集塵機や脱臭機を備え付け、煙を外に出さないよう配慮する。

★私自身大の嫌煙家であり、“有害な煙の漏れない喫
煙所の設置”は苦渋の選択であると考えます。設置さ
れた場合にはご理解と、マナーのご協力をよろしくお願
いいたします。

なお、設置後に煙が漏れたりマナーの悪さが目に付
くようであれば即利用停止するように予め通告いたしま
したので、設置された場合には状況を注視してまいり
ます。

参考イメージ

喫煙はルールを守って
指定の場所で！
吸う人も吸わない人も
気持ちよく♪

喫煙所設置検討場所 現在の現地の注意喚起看板

➢ 令和２年度の江東区が策定した予算案について審査を行う「予算審査特別委員会」が開催され、約４０分の持ち時
間で私が取り組んでいる重要案件について区役所側と質疑応答を実施いたしました。詳細は以下のとおりご報告申
し上げますので、是非ともご確認ください。

◆本質疑応答は本年３月３日に実施されたものです。コンテナタイプの喫煙所は“三密”となるため、設置については時期を
含めた再検討を要望いたしました。


